

Tu Peregrinación Incluye:

- Pasaje aéreo ida y vuelta
- Tasas de aeropuerto y recargos por combustible.
- 5 noches de alojamiento en hoteles céntricos de primera categoría de la siguiente manera: (o similar)
 - 3 noches: 19 22 de enero: Galería Plaza, Ciudad de México
 - 1 noche: 22 23 de enero: NH Puebla Centro Histórico
 - 1 noche del 23 al 24 de enero: Galería Plaza, Ciudad de México
- Desayuno y cena diariamente en su hotel o restaurantes locales.
- Almuerzo todos los días en restaurantes locales (excepto el día de llegada/salida)
- Vino y agua mineral con cenas

- Wi-Fi gratuito en los hoteles
- Traslados según itinerario.
- Transporte en autocar con aire acondicionado.
- Auriculares Whisper donde sea necesario
- Asistencia de un guía católico local profesional.
- Tarifas de visitas turísticas y entradas según el
- Misa diaria y actividades espirituales.
- Manejo de equipaje (1 pieza por persona)
- Bolsa de vuelo y confirmación digital de todos los documentos de viaje.

Ejemplo de itinerario diario

Día 1, lunes 19 de enero: Salida hacia la Ciudad de México Dirígete a tu aeropuerto local donde abordarás tu(s) vuelo(s) a la Ciudad de México. A su llegada, será recibido por un guía turístico y/o conductor. Traslado al Santuario de Nuestra Señora para Misa seguida de un almuerzo en un restaurante cercano. Después del almuerzo, pasará por el Santuario para una visita rápida antes de trasladarse al hotel para registrarse. Cena de bienvenida y alojamiento en la Ciudad de México.

Día 2, martes 20 de enero: Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe y San Juan Teotihuacán

Luego del desayuno, salida hacia el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe (Patrona de las Américas), pasando por la Plaza de las Tres Culturas. Primero visitará la Iglesia de Santiago Tlatelolco donde fue bautizado San Juan Diego. Esta plaza es importante ya que simboliza la mezcla única de las culturas prehispánica e hispánica que conforman México. Continúe hasta el Santuario de Guadalupe, construido en respuesta al pedido de Nuestra Señora al vidente San Juan Diego Cuauhtlatoatzin. Celebre la Misa mientras se maravilla ante la Basílica de colores brillantes. Después de la Misa, únete a los demás peregrinos y arrodíllate frente a la "Tilma", donde la imagen de Nuestra Señora quedó impresa milagrosamente. Después de esta visita, se dirigirá a San Juan Teotihuacán, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Según la mitología, este sitio fue elegido para ser el centro del universo y, a partir de entonces, se convirtió en un destacado centro político y religioso desde el siglo II hasta el siglo IX. Mientras esté en San Juan Teotihuacán, disfrutará de un almuerzo en un restaurante cercano, seguido de una visita guiada a la zona arqueológica. Vea las pirámides del Sol y la Luna y aprenda cómo los aztecas trabajaban la piedra obsidiana y los múltiples usos de la planta de maguey. Su ajetreado día lleno de diversión culminará con una deliciosa cena y una noche en su hotel.

Día 3, miércoles, 21 de enero: Ciudad de México: Beato Miguel Pro - Iglesia Santo Domingo - Beata Conchita Cabrera

Esta mañana, después del desayuno, partirá hacia la Iglesia de la Sagrada Familia, donde verá la tumba del mártir jesuita Beato Miguel Agustín Pro. Durante la Revolución Mexicana, el P. Pro fue exiliado de México debido a la gran persecución religiosa. Regresó valientemente a México y fue ayudado por un grupo clandestino que lo ayudó a esconderse de las autoridades. Ayudó a muchas personas con sus necesidades espirituales y temporales durante la persecución. Aunque ayudó a muchos, finalmente fue arrestado y asesinado. Sus últimas pálabras ante el pelotón de fusilamiento fuéron "¡Viva Cristo Rey!" que se traduce como "¡Viva Cristo Rey!" En la Iglesia de la Sagrada Familia puedes venerar las reliquias de este santo y pedir su intercesión. También celebraremos misa aquí y visitaremos el pequeño pero inspirador museo dedicado al P. La vida, la misión y el sacrificio de Pro. Continuaremos hasta la Iglesia de Santo Domingo, que se levanta en el mismo sitio donde se construyó el primer templo tras la conquista de los dominicos. Dentro de la iglesia verás varias capillas, y tendrás la oportunidad de rezar el rosario en la capilla dedicada a la Virgen del Rosario. Otra capilla está dedicada a la Virgen española de Covadonga (patrona de los inmigrantes asturianos), y otra está dedicada al "Señor del Rebozo". Esta iglesia también es significativa por los personajes históricos enterrados aquí, como Francisco Vázquez de Coronado. A continuación, almorzaremos cerca del centro de la ciudad antes de continuar hacia la Iglesia de San José del Altillo para ver la cripta donde está enterrada la Beata Conchita Cabrera. La Beata María Concepción Cabrera Arias de Armida, conocida como Conchita, fue modelo de santidad como esposa madre, viuda, abuela y fundadora. Por la profundidad de sus escritos, Conchita es reconocida como una gran mística del siglo XX.

Además de sus voluminosos escritos, Conchita fundó varios apostolados bajo el lema de las "Obras de la Cruz". El Papa San Juan Pablo II la declaró Venerable el 20 de diciembre de 1999 y el Papa Francisco confirmó un milagro atribuido a Conchita el 8 de junio de 2018. Fue beatificada en la Ciudad de México el 4 de mayo de 2019. Se brindará tiempo para oraciones y devociones personales. Concluya con otra deliciosa cena y pase la noche en su

Día 4: Jueves, 22 de enero: Ciudad de México - Salida hacia el Estado de Tlaxcala: visita de Ocotlán y San Miguel de los Milagros, Puebla

Después del desayuno partiremos hacia Tlaxcala para visitar San Miguel del Milagro, este es el sitio donde San Miguel Arcángel se apareció a Diego Lázaro en 1631, lo dirigió a la Gruta y a un pozo de agua curativa milagrosa, hoy el pozo está bastante seco, pero podemos conseguir un poco de agua de la sacristía. (Trae tu botella contigo). Luego nos dirigimos a la hermosa Basílica de Nuestra Señora de Ocotlán, para admirar la milagrosa y perfectamente conservada Imagen de Nuestra Señora. La Imagen fue encontrada en un Ocote quemado, luego de que Ella se apareciera al vidente Juan Diego Bernardino en 1541. Misa y hora de recolección de agua curativa del pozo. Tiempo para almorzar seguido por el viaje por la tarde a Puebla, cena y alojamiento en Puebla.

Día 5, viernes, 23 de enero: Puebla - Iglesia de Tulpetlac -Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe

Después del desayuno tendremos una breve visita a la Iglesia Catedral de Santo Domingo de Puebla, y su Capilla de Nuestra Señora del Rosario, junto con la Iglesia de San Francisco de Asís, donde observará el cuerpo incorrupto de San Sebastián de Aparicido. Luego traslado a la Iglesia de la Quinta Aparición, donde la Santísima Virgen María de Guadalupe se apareció a Juan Bernardino, tío de Juan Diego. Aquí puede encontrar un pozo de agua curativa del que beben los lugareños. Luego, una nueva visita al Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe para asistir a Misa y despedirse de María, la Madre de Dios. Cena y pasas la noche en México.

Día 6, sábado 24 de enero: Regreso a casa

Esta mañana, traslado al aeropuerto para tomar su(s) vuelo(s) de regreso a casa. Te despedirás de amigos y de una peregrinación que perdurará en tu memoria durante años.

*206 Tours Descargo de responsabilidad: Aunque se hará todo lo posible para seguir el itinerario, debe considerarse como una indicación, más que como un contrato, de los lugares a visitar. Ocasionalmente, los días festivos religiosos locales, los días nacionales, el clima, las condiciones del tráfico y otros eventos pueden requerir cambios en la secuencia de visitas o la ausencia de ciertas visitas.









